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ATA DA QUARTA g'S nruNúo aRDTNARIA REFERENTE Ao pRtMEtRo (1o) pERtoDo
LEGISLATIVA ANUAL DE 2024.
Aos quinze dras do mês de fevereira do ana de dois mil e vinte e quatro (15.02.2024), pelas
dezenove horas e trinta minutos (19h3àmin), Çom término às vínte e uma horas e dez minutas
{21hl1min), na Escala Munícipal São Vicente, situada a Av. Getulia Vargas, centra, nesÍa
Cidade de Sa/oá, Estado de Pernambuco. A Senhara Presidenta, fez a leitura do tivro de
registro de presença dos Vereadores (as) presenÍes na Sessão; Alaria Adriana Florentino
Maciel Alves, Jovacildo José da Silva, Humbefto Guimarães de Araújo, Vitma Lúcia Ferreira de
Barros, Jucelia Pereira dos SanÍos, José Francisca Curvela Silva, José Paula de Meta S#ya,
Jasé Ailtan Carlos, Gilvan de Freitas Lucena, e justificou a ausência do Vereador Reinaldo
Barra Nova de Melo, que apresentou aÍesfado medico, e da Vereadora Lucineide de Afiveira
Soares, que por motivos pessoar's náo pode esÍar presente. lVa ausência do Primeiro
Secretário, a Sra. Presidenta, convidou o Vereador Júcelío Pereira dos Sanfos, para ocupar o
referído cargo, que foi aceito pelo nobre vereador. Havenda quorum suficiente de Vereadares,
a Sra. Presidenta, María Adriana Florentino Maciel Alves, declara aberta, a presente Reunião
Ordinária SOB Á PROTEçAO DE DEUS, secretariada pelo Vereadora Lucineide de Afiveira
Soares- la Secretária, e pelo Vereador Jucétia Pereira dos Sanfos- 20 Secretário. Em seguida,
o Sr. Vereador Jose Ailton Carlos, fez a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada, que faí
assrsfrda por todos os presenfes em pé. Prosseguindo, a Presidenta, fez a Leitura da ata da
reunião anteríor, feita à leitura da referida ata, foí declarada em votaçãa, senda, a mesma,
aprovada por unanimidade dos senhores (as) Vereadores (as) presenfes. Em seguida, a Sra.
Presidenta, abriu a pequeno expediente, que constou do seguinte. Requerimento n.0|il2024,
de autoria da Sra. Presidenta Maria Adriana Florentino Maciel Alves, que seja feita uma
lndicação ao Exma. Sr. RÍvalda Alves de Souza Junior, Prefeito do Município, no sentida
do Ít esrno providenciar a realização da obra do saneamento e calçamenta do
Loteamento Manael Vicente da Silva (mas conhecido por Loteamento de Jonas Vicente).
Requerimento n. 0A2/2024, de autoria da Sra. Presidenta Maria Adriana Florentina Maciel
Alves, REITERANDO o pedido formulada por intermédio do Requerimento n.A55/2029
datado 0511012023, solicitando que o Gesfor Municipal, vela a possibilidade de mudança
do local, onde funciana a Secretária de Saúde, desúe Município de Satoá-PE. A Sra.
Presidenta, no uso da sua fala, justificando suas proposições, dlsse que, o primeiro
Requerimenta é pedindo o calçamento e saneamento do Loteamento Manoel Vicente, que
Íodos canhece, por Loteamento de Jonas Vicente, houve, várias solicitações de maradores,
para que, eÍa, na qualidade de vereadora, apresentasse u/n Requerimento, pais, há uma
necessrdade, urgente, do Saneamento naquele Bairro. a ouffo Requerimenta, reitera o pedído
da mudança da Secretaria da Saúde, que já se passaram 6 (se§ rneses, e o GesÍor, ainda,
não respondeu esse Requerimento, por isso, esÍá reiterando, e também, porque continua a
reclamação da poputação. devido ao acesso e as instalaçÕes precárias, cama já foi justificado
no Requerimento, e conta com apaio dos nobres vereadores" Em seguida, a Sra. presidenta,
apresentou os requerimentos em votação, na seguinte sequência: Requerimento n.o
001/2024, de autoria da Sra. Presidenta Maria Adriana Flarentino Maciet Atves" Sendo, o
mesmo, aprovado, por unanimidade dos vereadores presenfes. Requerimento n.o 002/2024,
de autaria da Sra. Presidenta Maria Adriana Florentino Maciel Alves. Sendo, o mesmo,
aprovada, por unanimídade dos vereadores {as) presenÍes. Á Sra. Presidenta, facultou a
paÍavra aos vereadores (as), para que caso queiram fazer uso da palavra no Pequeno
Expediente, nenhum dos vereadores (as) se pronunciou" Assim sendo, passou-se ptara a
Ordem do Dia, que constou da seguinte: Apresentação da Prestação de Con'tas do
Município de Saloá, relativa ao exercício financeiro de 2A20, em que era Gestor o Sr. Manae!
F.icarda de Andrade Líma Alves, para apreciaçãa da parecer pré'tia da TCE/PE no pracesso fC
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21100497-2, no prazo legat. Dando continuidade aos trabalhos, declarou aberto o Grande
Expediente. A Sra. Presidenta, facultou a palavra aos vereadores (as), para que caso gueiran
fazer usa da palavra no Grande Expediente. Pediu o uso da palavra, a vereadora Vilma Lucia,
que foi concedida pela Presidenta, na sua fala, saudou a todos e falou sobre um apelo feito por
alguns motoristas da área da saúde, que estão ha mais de 90 (noventa) dias sem receber suas
diarias, e a/guns a procuraram, bastanfes insafisfeffos, porque o Governo do Município, não
está cumprindo com as suas diárias, essas diárÍas são previstas pela Constituição, e também
respaldada por uma Lei Municipal. Sabemos da imporÍância desses prafissionais em nosso
município. e essas diárias são dediçadas aos servidores que precisan? se deslocarem para
outras cidades, até para a Capital do Estado. A Sra. Presidenta, pediu um momento na fata da
Vereadora Vilma Lúcia, e no uso da sua fala dr'sse que, pediu ao Senho r Roberto, que não
filme a Sessão, pois. não e permitido, ,1ã passou par Ltm fiomento de constrangimento com o
mesmo. com relaçâo a essa filmagem e não admite, não aceita e não permite, pon, só é
permítído, somente, a filmagem oficial. A Vereadora Vilma Lúcia, continuando sua fala, deixou
um apelo ao Governo Municipal, para que o mesmo, resolva a situação dessas diárias. Com
relação a luta dos professores, essa semana viu uma matéria divulgada pelo professor
Welligton Freitas, onde, ele, colocou em sua materia que o nosso município. recebeu vinte
milhões da FUNDEB, o ano passado foi 18 (dezoito) milhões, e 70% (setenta por cento) desse
valor deveria ter sida direcionado ao professor e não compreende o porquê que os nossos
professores, vem sendo penalizados e/?? suas renumerações, durante fodos esses anos. Tem
canhecimenta, ainda, que a nosso município, está sendo multado, mensalmente, pCIr
descumprir a Lei de Responsabilidade Fiscal, por exÇesso de funcionarios e sabemos que é
uma tacta eleitoreira. Então, é imporÍante que o nosso município, veja com carinho essa
situaçãa. assirn, como essa Casa, principalmenfe. os vereadores que fazem parte do governo,
canversem com a gestor e com o secretarío de saude, para resolyer essa situação. que sem
duvida e de grande ímportância, e que não tem lembrança de quanda entrou um Projeto de Leí
nesfa Casa, para atualizar os valores dessas diarias, que em relação a outros municípios, está
bem defasada, mas, vaifazer um Requerimento ou um Oficio. endereçado ao Gestor Municipal
e ao Secretario de Saúde, para que seja resolvido essas pendências das diarias dos nossos
motoristas. O Governo de Saloá, não valoriza os nossos seruidores, e quem não valoriza a mão
que faz o município caminhar, ele, tambem, não tem uma preocupação com a saude e a
educação, que são duas secreÍarías, ql)e devem ser a base de qualquer governo,
camprometido cam a população. Em seguida, pediu o uso da palavra, o Vereadar Jovacildo
José, gue foi concedida pela Presidenta, saudou a todos e disse que, está aberÍa a temporada
de cantrataçãa da prefeitura, e uma contratação de 6 (ser$ ,7leses de satário, apas, acabar o
período eleitoral, podem ter cerÍeza que vacês serão demitidos e sa vão ser contratados depois
de 3 {tres) anos e meio, como é de praxe todo tempo de política, tenham cuidado e valorizem o
voto de vocés, pois,_vacês irão decidir qual vereador, vai ganhar as e/eiçÕes e voltar para esta
Casa Legistativa. E papet da Gestor Municipal, fazer as obras e trabathar, mas, não pode
esquecer dos nossos ybvens, que estão indo embora, parque o governo não busca uma
solução pra resoíver esse prablema, as pessoas que tem emprego da prefeítura, esfão
ganhando seu salária e aqueles que não íem essa oportunidade, vão embora. As tojas não
çontratam mais, porque o camercia está parado lVossa cidade está perdendo os jovens por
falta de oportunidade, e os pais, esfâo lamentando a parlida de seus fithos, a prefeitura da
municípío, tem que trazer industrias, para gerar emprega e desenvolver o nosso município. São
12 (doze) anos de mandato desse gaverno, e a cídade se afundanda, os jovens, inda, embora,
e so ficando quem é funcionario da prefeitura. Por fim, pediu ao Governo Municipal, para que a
secretárío, responsável, resolva a situação da energia da Cahab do Distrito de latecá, que
esÍão sem energia iá fazem 2 (dois) rneses. os moradores, relataram que, já pracuraram a
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setor cCImpetente, para resolver a situaçãa, que está tudo na escuro. Em seguida, pediu o uso
da palavra, o Vereador José Francisco, que foi Çoncedida pela Presidenta, saudou a todos e
disse que, a respeito de falsos comentários, que esÍão fazendo cam a sua pessoa, pelas n)as,
dizendo que, ele, vereador Jamelão, tinha se vendido a tal pessoa, qLte tinha recebido dinheira,
e disse pra essa pessoa que, não é mercadoría, tem um name a zelar, tem uma posição, são
25 (vinte e se,§ anos de política, Íodos a conhece, e exige respeita com a sua pessoa, nãa tem
nada contra a quem saíu do partido de A para B, cada um tem o direito de ir para onde quiser,
mas, exíge respeito, esses comentárias já tem mais de I {oüo) dias e um amigo seu lhe
perguntou o porquô, ele, ainda, nãa tinha se pronunçiado, e respondeu pra essa pessoa, que
estava dando um tempo, para ver a reação dessas pessoas, pois, nenhum, teve a coragem de
lígar para ele, lhe apunhalaram pelas cosÍas, sern, se quer, ter Çoragem de fazer uma ligação,
para lhe perguntar se isso era verdade. Desejou boa sorte a todos, agora, disse que, ele, não
compartilha drsso, jamaís, tem um proposito, um objetivo, uma pré-candidatura, tem jogo
político e tem amigos que lhe segue, pessoas que o acompanha, há mais de 2A $inte anosJ e
a es§âs pessoas, deve, saÍisfaçâo, e anÍes de tomar qualquer decisão as ouve. Comunicou a
Sra. Prestdenta, a Mesa Diretora e aos demais Vereadores (a), que não vai comparÍilhar sua
assinatura, em nenhum requerimento, ao não ser que, seja, indicado par, ele, com seu nome, e
não aceíta que faça nenhuma materia, usando seu nome, quanda, ele, quiser apresentar algum
requerimento, qualquer pedido ou qualquer indÍcaçãa, faz, mas, não irá compactuar com a
apinião de ninguem, pois, tem o seu proprio ponto de vista, conclusãa e desautoríza o seu
nome ser usando em qualquer requerímento, por qualquer pessoa. Deixou, claro, para a
papulação de Saloá, que nada melhor do que o tempa, para provar a verdade, pois, maís ceda
ou mais tarde, ela, será desmascarada, a verdade sempre vai prevaleçer. Esclareceu, ainda,
que não é a primeira vez qLte, inventam mentiras, para prejudicá-lo e nem será a úttima, pois,
árvore que não dá fruto, ninguém, atira pedra, isso faz parle da potítica, aÇompanha, há muito
tempo, e sabe camo funciona. A potítica é um jogo, o jogo e jogada, mas a verdadeiro jogo da
política, vai começar, ainda, no próximo més e so termina de ser jogado dia 06 do mês de abril,
e vamas ver quem sabe jogar mais. Nãa tem nada contra a seu amigo Wellington Freitas. mas,
infelizmente, nãa vai ter futuro na política, porque, ele, não tem pulso para tomar suas praprias
decrsões, e só terá êxito e futuro na política, quando, ele, tomar as suas proprias decisões e
não deixar as autros tomar por ele, rsso, a gente tem acompanhado ao longo do ternpa.
Deseiau baa sorÍe. Reforçou ern suas palavras, dizenda que. não vai campactuar com certas
coisas, quem quiser ser candidato para servir de caçote e palhaçada, seja, mas, jamais,
compactuará com uma coisa dessa, só, será candidato, para ganhar as e/eções, não para
perder, tem experiência suficiente, para saber como as cor'sas funcionam. Desejou boa sorÍe a
fodos e disse gue, aguardem, que vem muitas novidades par aí. Em seguida, pediu o usa da
palavra, o Vereadar José Ailtan, que foi concedida pela Presidenta, saudou a todos e na sua
fala, apresentou um pedido dos moradores do Sítio Batinga, foi informado que, faz mais de
(dois) anos que não passam a máquina na estrada, localizado, depois do grupo de Zé de Taó,
e que dá acesso ao Povoado do Gigante, é uma estrada que tem bastante casas e necessitam
desse serviço, e hoje, nem carro está conseguindo subir, de tâo precária que está a situaçâo,
tem muito movimento, hoje, só, está passando de moto, a pé ou a cavalo. O município tem
duas Patrol, paradas, as licitações de combustível são enormes, e a população necessitando
desse serviço. Outro assunto é sobre algumas pessoas, que o procuraram e disseram que a
ambulância do nosso município, foi presa por falta de documento, o qual estava atrasado, isso
é uma vergonha, a saúde do nosso município ê precária. Tem conhecimento de pessoas que
tiveram alta e tiveram que esperar o dia inteiro, para buscar um paciente de alta, o hospital do
município está praticamente sem ambulância e quem está dando suporte ao Município, e a
ambulância do Povoado Serrinha da Prata, que também, está em estado precária. Ficamos

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/6-20240408114132.pdf

assinado por: idU
ser 287                     



tristes de ver a população de Saloá, passar por isso. Relatou que, uma pessoa idosa, residente
da zona rural, quebrou o pó e veio para o hospital, fizeram raio x. e disseram que não estava
quebrado, mandaram a paciente para casa, que não aguentou de dor e foi preciso alugar um
carro pra ir até a cidade de Garanhuns, fazer outro raio-x, que mostrou que o pé da idosa
estava quebrado, tudo isso, porque o hospital não tinha uma ambulância, para prestar socorro
a essa senhora. E uma irresponsabilidade do hospital, que deveria ter encaminhado essa
paciente. Por fim, deixou um apelo, para que o Gestor Municipal, providencie ambulância, para
o município, pois é direito da população, ter uma educação e saúde de qualidade, a
Constituição, garante, ê o mínimo é socorrer as pessoas, quando chegam no hospital e ter
ambulância para prestar esse socorro, que essa semana estavam transportando com um carro
normal e não é aceitável. A seguir a Presidenta, confere a normalidade dos trabalhos, não
havendo mais nada para apresentar, discutir e aprovar, em NOME de DEUS, declara
encerrada a presente Reunião Ordinária, determinando o SecreÍá río desta Casa, para
fazer os procedimenfos finais. E para constar, eu, Layanne Leal Santos, Secretária Ad-
hoc, lavrei a presente ata, que depor's de lida e achada confarme vai, no final assinada
por mim, pelos senhores vereadores e pelas senhoras vereadoras presenfes, para que

os seus efeíÍos legais, subscreyo-Íne.

Saía das Sessões da de Saíoá, de fevereiro de 2024.

Maria Alves

Pereira dos SanÍos
Verea d o r- 1 
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